

Fröhliche



Weihnachten

Pünktlich zum Heiligen Abend hat uns unser kleines «Christ-kind» das schönste Geschenk gemacht: Es wurde gestern an Heilig Abend um 16:00 Uhr in unserer Frauenklinik geboren und sorgt für strahlende Gesichter – nicht nur bei den Eltern!

Das gesamte Team der Frauenklinik der MHH wünscht euch frohe Weihnachten, besinnliche Festtage und viele zauberhafte Momente mit euren Liebsten.

Lasst uns gemeinsam Weihnachten feiern! Markiert jemanden, dem dieses Weihnachtswunder ein Lächeln schenken würde.

#merrychristmas #newborn #frauenklinik #mhh #allesuntereinemdach